

**Thema:** Prater Wien**Autor:** k.A.

Charme-Offensive im Wiener Prater: Angeführt von Stabführerin Cornelia Mayerhofer (rechts) und unter der musikalischen Leitung von Kapellmeister Gregor Mistelbauer (mit Tafel) marschierten die Musiker aus Lichtenau mit ihren Marketenderinnen gut zwei Kilometer durch den Prater und gaben zwischendurch kurze Konzerte.

*Foto: Helmut Herndler*

## Musikverein im Prater

**Charmeoffensive | Der Musikverein Lichtenau spazierte musizierend durch den Wiener Prater.**

**LICHTENAU, WIEN** | In der Vorwoche spielte der Musikverein Lichtenau im Wiener Prater auf.

Angeführt von Stabführerin Cornelia Mayerhofer und unter der musikalischen Leitung von Kapellmeister Gregor Mistelbauer marschierten die Musiker unter Begleitung der Marketenderinnen gut zwei Kilometer durch den Wurstelprater und gaben an verschiedenen Plätzen kleine Konzerte.

„Dabei wurden unzählige Fotos vom Musikensemble in seiner schmucken Tracht geschossen, und zahlreicher Applaus der Wiener und der Touristen war der Dank für die schönen musikalischen Klänge an diesem Sonntag-Nachmittag“, berichtet Obmann Fritz Albert begeistert.

Der Musikverein Lichtenau hat sich mit seinem Auftritt im berühmten Wiener Vergnügungsgrätzl einmal mehr als exzellenter Botschafter der Gemeinde Lichtenau erwiesen.